

Traurig nehmen wir Abschied von

Eike Gramss

2. Januar 1942 bis 20. Juli 2015

Er leitete von 1991 bis 2007 das Stadttheater Bern und prägte während diesen 16 Jahren mit Engagement und Leidenschaft das Berner Kulturleben. Wir sind dankbar für die vielen schönen und unvergesslichen Momente, die wir mit ihm als Intendant, Regisseur und Freund erleben durften.

Eike verstarb in Salzburg an den Folgen eines Krebsleidens. Unser Mitgefühl gilt seiner Familie, wir wünschen ihr viel Kraft in dieser schweren Zeit.

KonzertTheaterBern
Stiftungsrat, Geschäftsleitung, Künstlerinnen,
Künstler und Mitarbeitende

Die Trauerfeier findet am 30. Juli 2015 in Salzburg statt.